

VIVEZ L'EXPÉRIENCE DU 1000 KM PURE INDUSTRIEL

Le 1000 KM Pure Industriel 2025 se distingue par son ambiance inégalée, notamment par son expérience événementielle incomparable au cœur d'un village vibrant. En 2024, l'équipe a frappé fort avec un tout nouveau concept et est déterminée à aller plus loin cette année en offrant un défi encore plus immersif et enrichissant. Des cyclistes chevronnés. Un village d'exception. Des moments marquants.

« Un pari réussi en 2024! Un nouveau 1000 KM couronné de succès et qui continue sa lancée ambitieuse vers l'excellence. Le Village Avril, une idéation plus grande que nature a pris forme et il est devenu l'élément-clé dans la conception d'une nouvelle structure événementielle durable. Nous continuons de renforcer notre engagement envers un environnement durable en ayant une vision claire pour l'avenir. »

-Pierre Lavoie, cofondateur du Grand défi

UN LIEU, 1000 POSSIBILITÉS!

Du 12 au 15 juin 2025, 220 équipes de 5 cyclistes parcourront 1000 km en traversant des paysages époustouflants au fil de 13 étapes. Ce périple les emmènera pour une deuxième année consécutive à sillonner des routes encore inexplorées de la Capitale-Nationale et de ses environs.

Le Village Avril, conçu spécifiquement pour les cyclistes, sera le point de départ de chaque étape. Ce grand village situé sur le campus de l'Université Laval offrira un confort optimal avec des infrastructures complètes: le Grand ravito santé Avril ouvert 24h/24, des kiosques alimentaires, de nombreux exposants et sans oublier des tentes haut de gamme disposées le long du grand axe. Un lieu pensé pour accueillir les cyclistes dans une ambiance énergique, conviviale et festive.



UNE NOUVELLE MOUTURE DÉJÀ RÉCOMPENSÉE

Grâce à son innovation et son virage écoresponsable, le Grand défi Pierre Lavoie fut récipiendaire dans la catégorie « Événement récréatif de l'année – Cyclisme pour tous » dans le cadre des Mérites cyclistes québécois. Le 1000 KM Pure Industriel et La Boucle Vidéotron ont reçu conjointement cette belle reconnaissance pour l'engagement à promouvoir le cyclisme et l'activité physique à travers le Québec. Une récompense présentée par la Fédération québécoise des sports cyclistes.











LA BOUCLE VIDÉOTRON: UN INCONTOURNABLE

La Boucle offre un défi vibrant à 5000 participants de partout au Québec qui se joignent au peloton de cyclistes du 1000 KM Pure Industriel. Cet événement emblématique et inclusif propose un nouveau parcours spectaculaire de 135 kilomètres, sans chronomètre. Une chance unique de prendre part au mouvement.

L'ÉDITION 2025 EN BREF

Dates du 1000 KM Pure Industriel: 12, 13, 14 et 15 juin 2025

Date de La Boucle Vidéotron: 14 juin 2025

Lieu: Village Avril à l'Université Laval

Nombre d'étapes: 13 Nombre d'équipes: 220

Nombre de personnes par équipe: 5 Coût d'inscription: 13 000 \$ par équipe

Date d'ouverture des inscriptions: 1er décembre 2024

Date d'ouverture des inscriptions de La Boucle: Février 2025

Conditions aux équipes participantes: - Parrainage d'au moins une école primaire

- Participation d'une personne sédentaire dans l'équipe

Plus d'informations sur notre site Web!

legdpl.com/le-1000-km